

## **Jahreshauptversammlung der FF Söding**

Am 26. Dezember 1965 fand im Gasthaus Zimmermann die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Söding statt. Hauptmann Felix Klug begrüßte alle erschienenen Kameraden und besonders Abschnittskommandanten Anton Wiesinger, Bürgermeister Fridolin Rolke sowie Ehrenbrandmeister Alois Vötsch. Den Tätigkeitsbericht brachte Schriftführer Franz Holzappel zur Verlesung und es war daraus zu entnehmen, daß die Wehr sieben Übungen abhielt, zu zwei Bränden, zu vier Hochwassereinsätzen und neunmal mit insgesamt 54 Mann durch 192 Stunden bei der Schlammkatastrophe in Köflach ausgerückt war.

In weiterer Folge wurde die von den Kassaprüfern Löschmeister Josef Wittmann und Oberfeuerwehrmann Anton Windisch die vom Kassier Oberfeuerwehrmann August Huber geführte Kassa überprüft und in Ordnung befunden. Dem Kassier wurde Dank und Anerkennung ausgesprochen und die Entlastung erteilt.

Die Neuwahl unter Vorsitz von Abschnittskommandanten Anton Wiesinger brachte folgendes Ergebnis. Einstimmig wurde wieder Hauptmann Felix Klug zum Wehrführer gewählt. Sein Stellvertreter wurde wieder Johann Roth. Schriftführer wurde Franz Holzappel und Kassier August Huber. Oberlöschmeister und Löschmeister wurden über Antrag von Hauptmann Felix Klug auf ihren Posten bestätigt. Befördert wurde Oberfeuerwehrmann Alois Blumegger jun. zum Löschmeister.

Zum Schlusse dankte Hauptmann Klug dem Abschnittskommandanten für die Durchführung der Neuwahl und den Wehrkameraden für das Vertrauen. Der Hauptmann versprach auch die bestmögliche Führung der Wehr. Mit den besten Wünschen für das Jahr 1966 schloß der wiedergewählte Hauptmann die Versammlung.

Bürgermeister Fridolin Rolke sprach im Namen der Bewohner von Söding dem Hauptmann sowie allen Wehrkameraden für die geleisteten Arbeiten im Hochwassereinsatz den besten Dank aus.

---